

## Cegah Jantung Koroner, Ini Yang Dilakukan Prajurit Dan PNS Kodim 0706 Temanggung

Slamet Dalwanto - TEMANGGUNG.URBANESIA.ID

Apr 6, 2023 - 13:20



*Penyuluhan Kesehatan Dan Pengecekan EKG, Penyakit Jantung Koroner*

**Temanggung**— Kodim 0706/Temanggung menerima penyuluhan kesehatan dan pengecekan EKG, “Penyakit Jantung Koroner” dipaparkan oleh Letda Ckm (K) dr. Annisa Ismiyanti Faradiba. kepala PPK 1 Kartika 0706 Tmg. Dengan menghadirkan Seratus orang prajurit, Pns Kodim 0706/Temanggung, yang dilaksanakan di Aula Sarwa Guna Kodim 0706/Temanggung, Temanggung, Jawa Tengah, Kamis (06/4/2023).

Beberapa narasumber diketengahkan mulai dari Dandenkesyah 04.04.02 /Yka Letkol Ckm Dr. Moh Andi Fatkhurohman Sp.THT.KL,M.A.R.S, dan Dandim 0706/Temanggung, Letkol Inf Denver MH Napu S.E, M.M yang di wakili oleh Pjs

Kasdim Kapten Arm Muhaimin. Tema yang diusung dalam acara tersebut adalah “mengetahui kesehatan melalui penyuluhan dan pengecekan EKG bagi anggota Prajurit dan Pns Kodim 0706/Temanggung”.



Mewakili Dandim 0706/Temanggung, Pjs Kasdim Kapten Arm Muhaimin saat memberikan sambutan "Dalam program ini kami sangat antusias, karena kesehatan sangat penting dalam beraktivitas. Adanya kegiatan ini bertujuan mengetahui secara dini penyakit yang diderita. Selain itu, individu juga memiliki pemahaman, pengetahuan dan wawasan yang benar tentang bahaya penyakit. Harapan terbebas dari penyakit kronis maupun penyakit lainnya".

“Selain itu pelaksanaan penyuluhan EKG ini sebagai wujud kepedulian terhadap prajurit Kodim 0706/Temanggung, guna cegah dini dan upaya tindakan preventif penyakit kronis tentang penyakit jantung, sehingga pemeriksaan chek up kondisi jantung seperti ini sangat penting untuk mengetahui langsung kondisi kesehatan jantung para prajurit dan PNS terutama usia di atas 40 tahun.”

 **PENYULUHAN KESEHATAN**   
**KEPADA ANGGOTA MILITER, PNS, DAN KELUARGA**  
**KODIM 0706 / TEMANGGUNG**  
**PPK I KLINIK PRATAMA KARTIKA 0706 / TEMANGGUNG**



Sementara itu Letkol Ckm Dr. Moh Andi Fatkhurohman Sp.THT.KL,M .A.R.S. Dandenkesyah 04.04.02 /Yka selaku penanggung jawab kegiatan penyuluhan dan pengecekan EKG menyampaikan, "kegiatan ini sesuai dengan perintah Danrem 072/Pamungkas Brigjen TNI Puji Cahyono, S.IP, M.Si. Langkah langkah kenapa harus mengikuti program pengecekan EKG, hal ini bertujuan untuk memberikan pengetahuan tentang kesehatan agar para prajurit mengetahui langsung kesehatan dirinya masing-masing secara dini dan bagi pimpinan akan mengetahui sejauh mana kondisi kesehatan Prajurit TNI dan PNS Kodim 0706 Temanggung,"mengakhiri sambutannya.

Jurnalis : Lutfi@zis